

Am 05.02.2020 haben sich die Landwirte und die Gemeindeg Spitze im Rathaus Ottersheim getroffen.

Anlass war der Brief des Vorsitzenden des Bauern- und Winzerverbandes Ottersheim vom 24.01.2020.

Die Gemeinde nahm dabei Stellung zu dem Brief. Missverständnisse konnten aufgeklärt werden.

Folgende Themen wurden besprochen:

Die Vorgehensweise bei der **Verpachtung von Wiesen und Äckern** wurde bereits im Jahr 2007 durch den Landwirtschaftsausschuss besprochen und geregelt. Bei der Verpachtung im Jahr 2019/2020 wurde diese Regelung entsprechend dem Beschluss des Gemeinderates in allen Punkten umgesetzt

Der Landwirtschaftsausschuss hat am 07.08.2019 einstimmig empfohlen, den **Weg Richtung Herxheim** auf einer Länge von ca. 140 m auszubauen. Dieser Beschlussempfehlung folgte der Gemeinderat mehrheitlich.

Bei den weiteren Themen - Wasserpflügen auf landwirtschaftlichen Wegen und dem Schieben der Wege - werden in weiteren Gesprächen Lösungen bzw. Konzepte entwickelt.

Den Landwirten und der Gemeinde ist weiterhin eine partnerschaftliche und faire Zusammenarbeit wichtig!

Ottersheim, 06.02.2020



Florian Hörner



Gerald Job